

PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES EN AGRICULTURA FAME

11 de mayo de 2007
Salón de Actos de IFEPA
11:00h

INTRODUCCIÓN

Uno de los sectores de actividad en los que tiene especial importancia la prevención de riesgos laborales es el sector agrícola, tanto en la producción agrícola como en la manipulación de frutas y verduras. Por otro lado, este es un sector muy importante en nuestra Región, por el número de trabajadores que lo desarrollan y las elevadas cifras de producción.

El objetivo de esta jornada es divulgar los riesgos laborales más importantes en este sector, así como las medidas preventivas más adecuadas para prevenirlos.

Por un lado se considerarán los accidentes producidos por vuelco de tractores, cuya incidencia es elevada en la Región de Murcia, tanto por su frecuencia como por la gravedad de los mismos.

También se abordarán los riesgos derivados del estrés térmico en las faenas agrícolas desarrolladas, tanto al aire libre como en los trabajos llevados a cabo en invernaderos.

Finalmente, se analizarán los riesgos ergonómicos, fundamentalmente trastornos músculo-esqueléticos, producidos como consecuencia de la manipulación manual de cargas y los movimientos repetidos, tan frecuentes en el sector agroalimentario.

PROGRAMA

11:00 Presentación

Ilmo Sr. D. Fernando Vélez Alvarez
Director del ISSL

11:15 Análisis de accidentes por vuelco de tractor

D^a Anastasia Bafalliu Vidal
Inspector de seguridad y Salud Laboral del ISSL



11:45 Estrés Térmico

D. Angel Martínez García
Inspector de seguridad y Salud Laboral del ISSL



12:15 Riesgos ergonómicos

D^a. M^a Angeles Villanueva Rio
Jefa del Servicio de Higiene Industrial y Salud Laboral del ISSL



12:45 Coloquio